

## Los alumnos de Las Carmelitas, entre las mejores medias de la PAU de la Comunidad Valenciana

25/06/2025



El colegio **Santa María del Carmen, Las Carmelitas**, está entre los **20 centros de la Comunidad Valenciana con mejor media de la nota de PAU en 2025**. Para el centro "es un reconocimiento muy importante, no solo por la posición en sí, sino por lo que hay detrás: el esfuerzo diario del alumnado, la implicación del profesorado y el compromiso conjunto con las familias que confían en nuestro proyecto educativo", señala la jefa de Departamento de Matemáticas, **Carmen Llorens**.

La nota media del centro es de **7'206** y no solo ha obtenido la mejor media en la ciudad sino de la

comarca, lo que lo sitúa como un referente. Uno de los grandes miedos de este año, por el cambio en la propia PAU, era que la media de los alumnos bajara en estos exámenes, pero en el caso de Las Carmelitas no ha sido así, la diferencia ronda sobre un punto. Llorens señala que "no se puede valorar sin tener en cuenta que la nota de Bachillerato incluye más asignaturas que las que se evalúan en la fase general de la PAU (7'206), con resultados muy positivos en materias específicas como Biología (8'77) o Física (7'85)". Además, el centro aplica una evaluación continua y competencial, y eso implica valorar mucho más que los resultados de un examen.

Todos los alumnos del centro que se han presentado, 33, han aprobado en este año tan exigente, algo que enorgullece al centro y reafirma cómo entienden la educación: **“Exigente pero humana, cercana y comprometida”**, indica la profesora.

Los estudiantes coinciden en que esta PAU ha sido más exigente que en cursos anteriores, ya no tanto por el contenido en sí sino por “los nuevos criterios de corrección y el nuevo formato. La eliminación de la optatividad, les ha obligado a preparar más temario, y eso ha supuesto un esfuerzo extra. Además, el hecho de penalizar por faltas de ortografía, o de plantear preguntas con mayor razonamiento y menos memorización, también ha influido en la percepción de dificultad”. Aun así se sintieron seguros gracias al trabajo que venían haciendo desde primero de Bachillerato.

Carmen Llorens destaca los buenos resultados que han obtenido sus alumnos, la nota más alta obtenida ha sido

de un 13,7 sobre 14; más del 15 % del alumnado ha conseguido superar la nota de 13, y un 33.33 % ha logrado una nota superior al 12 sobre 14. “Estos resultados, son un reflejo del trabajo, y el acompañamiento que realizamos desde 1º de Bachillerato, con una preparación personalizada”, concluye.

Para lograr estos buenos resultados, los profesores trabajan con una “preparación sólida y continua desde 1º de Bachillerato. Es decir, no se trata solo de dar temario, sino de acompañar a cada alumno de forma individualizada, orientándoles, ayudándoles a organizarse y exigiendo progresivamente más, para que lleguen a la PAU con confianza y seguridad”. Por ello, para el profesorado es muy satisfactorio ver estos resultados, “no solo por las notas, que son excelentes, sino por el esfuerzo de los alumnos, el compromiso de las familias, y el trabajo coordinado y cercano del equipo docente”.